



POISSONS

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune des

POISSONS

Genève, Lundi 22 février 2016 à 18h30

Aux Bureaux du Lucis Trust : 40, Rue du Stand, 1^{er} étage, 1204 Geneve



PLEINE LUNE DES POISSONS

Heure exacte de la Pleine Lune : le 22 février 2016 à 18h21 GMT

« Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve »

Alicia Garcia

Chers amis, bonsoir et bienvenus.

Nous célébrons aujourd'hui la Pleine Lune des Poissons, dernier signe du zodiaque. Avec ce signe, se clôt le cycle annuel et s'ouvre un espace de silence, de calme et de fin d'hiver, dans l'attente du début d'un nouveau cycle lors de l'équinoxe du printemps, avec l'entrée du soleil en Bélier, au point zéro du zodiaque. D'après Louise Huber¹ le point zéro du zodiaque (entre les 29° des Poissons et le 1° du Bélier), est une ouverture vers la transcendance, un point où il existe une *sphère du néant* ou une *brèche cosmique* qui met l'individu en contact avec les influences cosmiques et les mondes transcendants.

Gardons un moment de silence, en nous unissant en pensée avec tous les groupes qui en ces périodes de pleine lune méditent partout dans le monde. Maintenons l'alignement et récitons ensemble le mantram de l'Amour:

Au centre de tout Amour je demeure.
Depuis ce centre, moi l'Ame, je me tourne vers l'extérieur.
Depuis ce centre, moi celui qui sert, je travaille.
Puisse l'Amour du Soi Divin se répandre
En mon cœur, à travers mon groupe, et dans le monde entier.

OM

Durant le mois du signe des Poissons, l'être humain ressent un certain désir de se retirer, de se reposer, de revenir aux sources. C'est pourquoi, la maison astrologique régie par les Poissons est le milieu de la vie où l'individu se retire, volontairement ou non, de la vie quotidienne, de la lutte pour l'existence symbolisée par le signe de la Vierge, le signe opposé aux Poissons. Il peut être exigé beaucoup à la personnalité du signe de la Vierge, signe de Terre dans lequel de manière pratique, elle doit "vivre dans le monde" et servir, avec le mental en éveil et avec humilité, ceux qui en ont besoin. Si la personnalité possède une faible volonté, il est possible qu'elle ne puisse résister à cette tension. Elle tente d'y échapper en provoquant une maladie qui l'oblige à "se retirer", c'est-à-dire, à évoluer vers le signe des Poissons. Dans d'autres occasions, cette faiblesse à affronter la vie peut conduire la personnalité à consommer des substances (drogues, médicaments, etc.) qui lui offrent l'évasion qu'il cherche, et provoquent même des situations qui le conduisent à une sorte de réclusion.

Les Poissons et la Vierge forment un bras de la Croix Mutable, l'autre étant formé par les Gémeaux et le Sagittaire. La Croix Mutable est la Croix de l'Homme, la Croix Commune, comme on la nomme parfois, puisqu'elle conditionne la masse humaine. Les Poissons apportent la renonciation ou la mort de toutes les influences qui soumettent l'homme à la roue de la naissance et sa libération du contrôle de la Croix Mutable².

¹ Huber, Louise. *La brèche cosmique. Le point zéro du Zodiaque – La frontière Poissons/Bélier*. **Astrolog** n° 113. Décembre 1999 (www.api-ediciones.com)

² Bailey, Alice A. *Astrologie Esotérique*, p. 96, ed. anglaise

Nous lisons aussi, dans *Astrologie Esotérique*³, que la Croix Mutable est la Croix du Christ Occulte, la Croix de la forme qui répond, nourrit et développe la vie du Christ qui demeure intérieurement l'âme occulte ou le Seigneur de l'Être.

Les Poissons correspondent à l'élément Eau, relié aux sentiments et aux émotions, car ce signe est très sensible tout en étant très sensitif. Ces caractéristiques peuvent conduire à contacter facilement les mondes supérieurs, mais il s'agit aussi d'être vigilant pour ne pas tomber éventuellement dans le psychisme inférieur. Étant régi par les Rayons 2 et 6, le signe des Poissons est toujours tourné vers l'amour, la dévotion et le dévouement. Ce qui le conduit à s'identifier complètement à l'objet aimé ou à l'objet de sa dévotion. Pour des individus peu avancés sur le chemin, ce dévouement extrême peut conduire à la soumission et plus tard peut se transformer en victimisation. Sa vision idéaliste du monde peut le conduire à un processus dépressif lorsqu'il s'éveille à la réalité de la vie quotidienne, processus qui peut être accompagné de l'utilisation de substances qui le maintiennent éloigné de cette réalité. Chez les individus avancés, cette capacité de dévouement s'exprime en juste proportion, valorisée par Jupiter et impulsée par Neptune, deux planètes régentes exotériques du signe des Poissons. Neptune porte en elle, l'image du guide de l'Amour parfait, désintéressé et universel qui, uni à sa capacité de renonciation et de détachement, rend l'individu capable de rendre un grand service à l'humanité, convaincu que l'humanité est une, sans séparations, sans frontières ou limites. Convaincu de cela, il unit sa petite volonté à la Volonté Divine, fait qui se manifeste dans le symbole du Signe : deux poissons réunis par un trait.

Un des deux poissons symbolise l'âme et l'autre la personnalité, et le trait qui les unit symbolise le Sutratma, le fil de la vie, le cordon d'argent. Initialement l'âme descend dans la matière (elle abandonne la Maison du Père), y demeurant prisonnière, elle oublie qui elle est. Comme le Fils Prodigue, elle doit vivre toutes les expériences tristes et douloureuses du monde, en descendant dans les profondeurs les plus obscures pour pouvoir connaître l'éveil, se rendre compte de son origine et sentir le besoin de se mettre en route pour retourner dans sa maison originelle. Ce besoin d'aller de l'avant et de débiter le chemin du retour, dirige notre attention vers les pieds, régis par les Poissons. L'idée de progresser, d'atteindre le but et de fouler le Sentier du Retour, a été la révélation sous-jacente spirituelle du grand cycle que nous vivons. De plus, l'ère des poissons, cycle mineur que nous quittons actuellement, a été l'origine des enseignements donnés par les religions du monde, lors des diverses étapes du Sentier du Retour⁴.

Les énergies des Rayons émis à travers les Poissons, fait que l'on considère les natifs de ce signe comme les sauveurs des hommes. C'est le travail qu'Hercule, symbole de l'âme, doit réaliser pour pouvoir franchir le douzième portail, quand son Maître lui indique : "Rends-toi au lieu ténébreux appelé Erythée où règne la Grande Illusion, où Géryon, le monstre à trois têtes, trois corps et six mains est seigneur et roi. Il détient illégalement un troupeau de bœufs roux que tu dois conduire à notre Cité Sacrée ⁵". L'humanité, ce troupeau de bœufs roux dominé par les désirs inférieurs, est perdue dans le monde, dans ce lieu obscur où la personnalité non intégrée, vit aveuglée par le mirage. L'ordre du Maître donné à Hercule est un travail de rédemption, pour sauver l'humanité, ce qu'il accomplit, en vainquant la triple personnalité et en conduisant l'humanité vers la Cité Sacrée malgré les multiples difficultés rencontrées, puisque "A maintes et maintes reprises, quelques bœufs s'écartèrent et Hercule dut laisser le troupeau pour aller à leur recherche " et parce qu'il luttait contre l'injustice et les pouvoirs du mal où cela s'avérait nécessaire⁶.

L'idée de la mort est également en relation avec les Poissons, indiquant la fin, la dissolution des choses. Pluton, planète régente ésotérique et hiérarchique des Poissons, et d'un point de vue mythologique, dieu de l'inframonde, est reliée à la mort et à la résurrection ainsi qu'aux richesses des profondeurs de

³ Id. p. 555, ed. anglaise

⁴ Bailey, Alice A. *Astrologie Esotérique*, p. 129 ed. angl.

⁵ Bailey, Alice A. *Les Travaux d'Hercule*, p. 195 ed. angl.

⁶ *Ibid.* p. 196 ed. angl.

la Terre. Sa fonction dans le voyage de l'âme consiste à détruire le trait qui unit les deux poissons, les liens qui enchaînent l'âme à la matière, chose qu'il réalise en faisant remonter à la surface toutes les entraves qui se trouvent dans les profondeurs de la personnalité et en projetant sur elles son énergie de Premier Rayon. Les entraves les plus importantes qui affectent peut-être l'humanité à l'heure actuelle, sont le mirage et l'illusion ; et c'est en agissant sur le corps mental, et en détruisant les croyances et les idées cristallisées et inutiles, que Pluton accomplit sa tâche consistant à libérer l'âme, laquelle, libérée de la matière, "retourne dans la Maison du Père".

Ici, au stade final, les Poissons représentent la mort de la personnalité, la libération de l'âme de la captivité et son retour à la tâche de Sauveur du monde. Le grand résultat est acquis et la mort finale est subie. "La mer n'est plus" comme le dit un ouvrage ancien, ce qui signifie inévitablement la "mort des Poissons", la libération de la vie emprisonnée et son admission dans de nouvelles formes ou de nouveaux cycles de la divine Aventure ⁷.

De la même manière que le signe des Poissons clôt le cycle annuel, se termine également l'ère des Poissons, et avec lui se termine le grand cycle cosmique des 26.000 ans. La planète se trouve maintenant dans ce moment de transition entre la fin de l'ère des Poissons et l'entrée dans celle du Verseau. Les périodes de transition entre les ères sont des périodes difficiles pour les êtres humains, puisque ceux-ci se trouvent plongés dans des destinées qui concernent les planètes et les races⁸. Nous voyons cette situation sur notre planète en ce moment où dominent la confusion et le chaos. Les grands changements qui ont lieu actuellement, avec la dissolution des idées de l'ère des Poissons, la remise en question des dirigeants de gouvernement, des questions sociales et des comportements humains obsolètes pour la nouvelle ère que nous débutons, se confrontent avec brutalité aux nouvelles idées et aux nouveaux dirigeants. Et ce qui est ancien résiste au changement. Mais comme pour le signe des Poissons où se trouve la mort et la dissolution tout comme s'y trouve simultanément la semence de la vie nouvelle, qui commence dans l'équinoxe du printemps, de la même manière, en cette période de mort et de chaos que nous vivons, se trouve en gestation la semence d'une nouvelle race, la sixième race-racine.

Méditons maintenant sur la pensée semence des Poissons:

"Je quitte la Maison du Père et en revenant, je sauve"

* * * * *

⁷ Alice A. Bailey. *Astrologie Esotérique*, p. 121 ed. angl.

⁸ Alice A. Bailey. *Traité sur la Magie Blanche*, p. 440 ed. angl.

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

« Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie ».

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient.
Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité – venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. **Méditation**

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe des Poissons :

« Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve »

V. **Précipitation**

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. **Intermède inférieur**

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le "Chemin de Lumière" pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. **Distribution**

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2016

MOIS	JOUR	LUNE	SIGNES DU ZODIAQUE **	HEURE GREENWICH (GMT)	GENEVE Hiver LONDRES Eté (GMT + 1)	GENEVE Eté (GMT + 2)
Janvier	10	NL	Capricorne	01h 32	02h 32	03h 32
Janvier	24	PL	Verseau	01h 47	02h 47	03h 47
Février	8	NL	Verseau	14h 40	15h 40	16h 40
Février	22	PL	Poissons	18h 21	19h 21	20h 21
Mars	9	NL#	Poissons	01h 56	02h 56	03h 56
Mars	23	PL^	Bélier Fête de Pâques	12h 02	13h 02	14h 02
Avril	7 *	NL	Bélier	11h 25 *	12h 25 *	13h 25 *
Avril	22 *	PL	Taureau Fête de Wesak	05h 25 *	06h 25 *	07h 25 *
Mai	6 *	NL	Taureau	19h 31 *	20h 31 *	21h 31 *
Mai	21 *	PL	Gémeaux Fête de Christ	21h 16 *	22h 16 *	23h 16 *
Juin	5 *	NL	Gémeaux	03h 01 *	04h 01 *	05h 01 *
Juin	20 *	PL	Gémeaux	11h 03 *	12h 03 *	13h 03 *
Juillet	4 *	NL	Cancer	11h 02 *	12h 02 *	13h 02 *
Juillet	19 *	PL	Cancer	22h 58 *	23h 58 *	00h 58 *>
Août	2 *	NL	Lion	20h 46 *	21h 46 *	22h 46 *
Août	18 *	PL^	Lion	09h 28 *	10h 28 *	11h 28 *
Septembre	1 *	NL^	Vierge	09h 04 *	10h 04 *	11h 04 *
Septembre	16 *	PL^	Vierge	19h 06 *	20h 06 *	21h 06 *
Octobre	1*	NL	Balance	00h 13 *	01h 13 *	02h 13 *
Octobre	16 *	PL	Balance	04h 24 *	05h 24 *	06h 24 *
Octobre	30	NL	Scorpion	17h 39	18h 39	19h 39
Novembre	14	PL	Scorpion	13h 53	14h 53	15h 53
Novembre	29	NL	Sagittaire	12h 19	13h 19	14h 19
Décembre	14	PL	Sagittaire	00h 07	01h 07	02h 07
Décembre	29	NL	Capricorne	06h 54	07h 54	08h 54

- ** Le signe astrologique inscrit est le signe correspondant au soleil plutôt que celui de la lune
[Éclipse solaire totale pendant la Nouvelle Lune et éclipse lunaire totale pendant la Pleine Lune](#)
^ [Éclipse partielle ou annulaire du soleil pendant la Nouvelle Lune et de la lune pendant la Pleine Lune](#)
> Indique l'heure du jour suivant
* HEURE D'ETE 2016 : du 27 Mars au 30 Octobre, ajouter 1 ou 2 heures au temps GMT, en cas d'horaire d'été

Les horaires sont issus des Ephémérides Scientifiques Simplifiées publiés par "the Rosicrucian Fellowship".

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2016

Dates des réunions	Note-clé du signe
Samedi 23 Janvier (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
Lundi 22 Février (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
Mardi 22 Mars - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental
Jeudi 21 Avril - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé
Samedi 21 Mai - Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui
Dimanche 19 Juin (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui
Mardi 19 Juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
Mercredi 17 Août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
Vendredi 16 Septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière.
Samedi 15 Octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
Lundi 14 Novembre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
Mardi 13 Décembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre

Dates des réunion des Trois Fêtes Spirituelles - 2016 - Conférences de l'École Arcane

Fête de Pâques	22 Mars	New-York	23 et 24 Avril
Fête du Wesak	21 Avril	Genève	14 et 15 Mai
Fête du Christ ou		Londres	21 et 22 Mai
Journée Mondiale de l'Invocation:	21 Mai		

FORUM de la Bonne Volonté Mondiale Samedi 29 Octobre 2016

LES TROIS FÊTES SPIRITUELLES 2016

Les Réunions de Méditation de Pleine Lune commenceront à l'heure précise et dureront environ une heure

LA FETE DE PÂQUES

Mardi, 22 mars 2016 à 18h30 - Pleine Lune du Bélier (23 mars à 12h02 GMT)

L'Arcade, 2 Rue du Cercle, 1201 Genève

Note-clé : « J'avance et je régis depuis le plan mental »

La grande Fête d'Occident - point culminant de l'année chrétienne, a comme note-clé « l'amour », toujours fixée en fonction de la date de la pleine lune du Bélier, première pleine lune après l'équinoxe de l'hiver.

LA FETE DU WESAK

Jeudi, 21 avril 2016 à 18h30 - Pleine Lune du Taureau (22 avril à 05h25 GMT)

L'Arcade, 2 Rue du Cercle, 1201 Genève

Note-clé : « Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé »

La grande Fête d'Orient du Bouddha exprime la note-clé de « sagesse et but divin », fixée un mois après Pâques au moment de la pleine lune du Taureau.

LA FETE DU CHRIST et JOURNEE MONDIALE D'INVOCATION

Samedi, 21 mai 2016 à 18h30 - Pleine Lune des Gémeaux (21 mai à 21h16 GMT)

- **Attention – Lieu à confirmer !**

Note-clé : « Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et luis »

La grande Fête du Christ se déroule au moment de la pleine lune des Gémeaux. Sa note-clé est « l'humanité qui aspire à Dieu » et rassemble les différentes approches en une action unifiée d'invocation. Cette réunion de méditation est proposée également pour la **Journée Mondiale d'Invocation**, célébrée, depuis 1952, le jour même de la Pleine Lune et qui est, cette année, le 21 mai.

* * *

Un très grand groupe de méditation se forme pendant les différentes phases sur notre planète en son entier. Toutes les unités de méditation et les groupes sont reliés les uns aux autres grâce à l'unité du motif spirituel, ils recherchent une coopération plus étroite et s'efforcent d'amener leur travail de méditation – consciemment ou inconsciemment – vers un état de quiétude universelle, afin que l'expression du désir spirituel puisse aller de l'avant avec succès, et la réception des énergies spirituelles devenir une réception dans l'unité.

Deux jours avant la pleine lune, le jour même de la pleine lune, et deux jours après (au total pendant cinq jours) essayer, à l'aube, à midi, à dix-sept heures, au crépuscule et enfin à l'heure exacte de la pleine lune dans votre pays, de prononcer la Grande Invocation dans l'intention d'invoquer, de précipiter et d'ancrer les forces potentielles existantes dans les manifestations extérieures. Si possible, dire la Grande Invocation à haute voix ou en formation de groupe. C'est le pouvoir concentré de la pensée non émotionnelle qui comblera le vide actuel et unira encore plus les deux mondes d'activité spirituelle et de manifestation humaine.

Un texte sur le sens des trois fêtes spirituelles est disponible sur demande. De même, nous mettons à votre disposition un cahier sur la méditation de pleine lune. Pour de plus amples informations, veuillez consulter les livres "*Le Retour du Christ*" et "*L'Etat de Disciple dans le Nouvel Age*", Vol. II d'Alice A. Bailey.

Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année :
du Lundi au Vendredi de 10h00 à 11h30 et de 14h à 16h30.



LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, C.P. 5323 - CH-1211 Genève 11 - SUISSE

Tél. + 41 (0)22 734 12 52 - Fax. + 41 (0)22 740 09 11

www.lucistrust.org e-mail: geneva@lucistrust.org